

BIG ISSUE

Turnamen Rugby Game Exhibition Meriahkan HUT Kodam Brawijaya ke-76

Riansyah - SURABAYA.BIGISSUE.ID

Dec 23, 2024 - 00:53



Surabaya,- HUT Kodam V/Brawijaya ke-76 tahun ini, diwarnai dengan berbagai turnamen yang berhasil menarik antusias masyarakat. Salah satunya, ialah turnamen Rugby yang digelar di Stadion Kodam V/Brawijaya. Minggu (22/12/2024).

Alhasil, turnamen itu berhasil menarik antusias para atlet Rugby dari berbagai Kota maupun Kabupaten di Indonesia. Itu dibuktikan ketika turnamen itu diikuti oleh berbagai tim perwakilan Kota/Kabupaten.

Turnamen Rugby Game Exhibition itu, tidak hanya memperlihatkan kekuatan fisik dan ketangkasan para pemain, tetapi juga menciptakan suasana yang penuh kebersamaan antar atlet Rugby.

“Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari semangat kebersamaan antara TNI, khususnya Kodam V/Brawijaya dan masyarakat dalam rangka memperingati HUT Kodam Brawijaya yang ke-76. Selain itu, ini juga menjadi kesempatan untuk memperkenalkan olahraga Rugby yang semakin berkembang di Indonesia,” ujar Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Rudy Saladin, M.A.

Meski bersifat eksibisi, pertandingan dalam turnamen ini berlangsung dengan sangat kompetitif. Para pemain yang berasal dari berbagai klub Rugby menunjukkan kualitas permainan yang tinggi. Atmosfer di stadion sangat meriah, dengan dukungan penuh dari penonton yang hadir.

Rugby yang menggabungkan kekuatan fisik, ketangkasan, dan kerjasama tim, berhasil menarik perhatian penggemar olahraga yang hadir. Para pemain tidak hanya bertanding dengan semangat juang yang tinggi, tetapi juga menjaga sportivitas dan persaudaraan di atas lapangan.

“Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap dapat mempererat hubungan TNI dengan masyarakat, serta mengembangkan olahraga Rugby sebagai salah satu cabang olahraga yang memiliki potensi besar untuk meraih prestasi di tingkat nasional dan internasional,” tambah Pangdam.

Turnamen itu, berhasil dijuarai oleh tim putra DKI Jakarta dengan menduduki peringkat pertama dan kedua, sementara tim dari Unesa berada di posisi ketiga.

Sedangkan, untuk di kategori putri, DKI Jakarta meraih juara pertama, disusul Buleleng Bali di posisi kedua dan ketiga. Sementara di kategori TNI, tim Anoraga 1 menjadi juara pertama, diikuti oleh Bhirawa 2 di posisi kedua. (*)